

*Messe d'installation de l'abbé Sébastien FABRE  
comme curé modérateur de la paroisse St-Jean XXIII en douaisis  
le 13 octobre 2019*

## **Intervention de Myriam DRAW**

Sébastien est né le 28 mai 1980 à Somain, fils unique de Jean-Luc et Marie-Josée. Il vient d'un milieu simple, d'une famille d'ouvriers, cela fait sa fierté.

Sébastien a obtenu son bac littéraire, puis a passé une année à l'aumônerie de l'hôpital de Somain comme visiteur pour les malades.

Il a vécu en communauté à l'Arche de Jean Vanier à Wambrechies avec des personnes porteuses d'un handicap.

En 2001, il rentre au Séminaire de Lille. Puis de 2003 à 2005 Sébastien est éducateur à Genech.

Ensuite de 2005 à 2009, il termine son séminaire en vivant peu en communauté, mais découvrant le ministère paroissial à Roost-Warendin avec le prêtre Jean-Marie Manard qui a marqué sa vie.

En 2009, Sébastien est ordonné prêtre à Auby. En accord avec Monseigneur Garnier, il exerce son ministère paroissial avec une mission toute particulière auprès des jeunes, ce qui le conduit à fonder l'association « Deuxième vie » qui s'agrandit depuis 2012 avec 2 postes d'éducateurs spécialisés.

Voici qu'au 1er septembre 2019, Monseigneur Vincent Dollmann l'appelle comme curé de la paroisse Saint Jean XXIII en douaisis. Sébastien est élu au Conseil presbytéral.

Il poursuit ses missions auprès de la paroisse, des jeunes, et se dit un prêtre heureux.

Sache Sébastien que tu n'es pas seul, tu peux compter sur la paroisse, les élus, les entreprises et les associations qui te soutiennent dans ton action.